

# ALMA: QUE ES? SWARUU DE ERRA (TAYGETA-PLYADES): MENSAJE EXTRATERRESTRE

Published 22 April 2019 by Agencia C3smica, Gosia

Gosia: ¿Qu3 es un alma, Swaruu?

Swaruu: Es una palabra que se asemeja a un fractal de fuente, pero con una carga religiosa en esta palabra ahora. Es una pieza hologr3fica de la Fuente que es la fuente misma. Energ3a creadora, conciencia. Se3al de la Fuente, pero es Fuente en s3 misma al mismo tiempo.

Gosia: ¿Retiene el alma su identidad, autoconciencia, personalidad, memoria despu3 de morir?

Swaruu: S3. Pero un alma no es algo que es. M3s bien, lo creas a medida que pasas por las experiencias de tus vidas (plural). As3 que cuando mueres, solo vas "un paso m3s" a medida que vas creando tu alma. Todos sus valores y las experiencias que atraviesa en sus vidas se suman a la experiencia que tendr3 a continuaci3n. Ellos determinan el punto de atenci3n que tendr3. Eso significa las ideas que tendr3s y que se reflejar3n en ti como algo que percibes como el mundo exterior. Entonces, en lo que sea que te centres te dar3 m3s de lo mismo, y al mismo tiempo crear3 la frecuencia que te definir3 a ti y a tu alma.

Vas acumulando experiencia a medida que avanzas, ideas, valores, morales, ideol3gias, preferencias como ser hombre o mujer. Esa es tu alma. Las almas no tienen un g3nero, ya que eso es parte de la experiencia, por ejemplo. Pero s3 conservan la preferencia por ser uno u otro ya que intentaron ser ambos en alg3n momento. Pero a medida que avanzan se adhieren a un g3nero que prefieren. En la Tierra hay mucha gente homosexual, continuando con este ejemplo, y aunque se debe a distintas razones complicadas y no esta, se reduce a que un alma prueba un g3nero u otro para decidir cu3l ser3 su energ3a. M3s adelante, se adherir3n a uno solo, encarnando en este genero una y otra vez, ya que esa parte de la identidad del alma se resuelve, por lo que contin3a explorando cosas m3s elevadas.

Gosia: Aqu3 en la Tierra dicen que una vez que mueras ... tu cuerpo es m3s ligero algunos gramos ... dicen que el alma deja el cuerpo. ¿Es ese el caso? Si es una SEÑAL .... no puede tener ning3n peso.

Swaruu: No puedo confirmar eso. No creo que tiene sentido. Puede haber otras causas, vinculadas a esto. Como que la p3rdida de la se3al produce una reacci3n qu3mica que hace que un cuerpo pierda 25 g. Ese es el n3mero que recuerdo que era. Y tambi3n, una se3al significa algo como que viene desde un lugar distinto a donde est3n tu cuerpo y t3 ... Pero, de nuevo, es solo una analog3a o una expresi3n porque no hay aqu3 y all3 para la Fuente. Est3 en todas partes simult3neamente.

Gosia: Ok as3 que una vez que muramos ... ¿recordaremos qui3nes 3ramos aqu3?

Swaruu: S3, seguir yendo a alg3n lugar es como pasar de una idea en tu cabeza a otra. Simplemente es y no hay distancia como tal para viajar. Es un cambio de estado de conciencia.

Gosia: ¿Cu3l es la diferencia entre Alma y Conciencia?

Swaruu: Aunque hay diferencias sem3nticas, el significado sutil cambia dentro del contexto como cuando explicas una cosa u otra ... Al final, no veo ninguna diferencia entre la conciencia y el alma. Como es un fractal hologr3fico, tiene las mismas cualidades y caracter3sticas que el conjunto. Por eso: Es lo mismo.

Gosia: ¿Cu3l es la diferencia entre el alma y la mente?

Swaruu: La mente, aunque podr3amos mencionar muchas formas de definirla ... la uso para describir la parte subconsciente programada de un individuo encarnado. Y como est3 programada, puede estar en conflicto con tu estado consciente. Digamos

que es la parte que te hace enojar cuando te activan en una reunión familiar cuando sabes mejor. Terminas luchando contra tus propias reacciones. Esa es tu mente programada yendo contra tu conciencia superior.

Gosia: Yo llamaría a eso Mente Subconsciente. Pero, ¿no hay también una mente consciente? Como cuando decimos: tenemos que abrir nuestras mentes. Así sería como nuestra capacidad para comprender y procesar datos. Conscientemente. No solo subconscientemente.

Swaruu: Hay. Esa parte sería cuando tu Mente esté en armonía con tu alma-conciencia. Digamos que es el momento en el que tu alma está programando tu Mente. Así que observa lo que estás programando en tu mente con tus pensamientos. Cuando estás en armonía entre la mente y el alma, no hay problema. Pero cuando lo que has programado en tu mente se refleja hacia fuera, la mente es el subconsciente.

Cuando la mente subconsciente está alineada con el alma-Conciencia, entonces no hay conflicto, y se convierte todo en la conciencia. Te encuentras en un estado en el que estás ejecutando ideas preprogramadas y respuestas desencadenadas. Las ideas preprogramadas rebotan entre sí creando un ruido interno que entra en conflicto o molesta el estado puro de la conciencia-alma.

Gosia: ¿Y cuando se libera lo que está en el subconsciente, entonces entras en tu Alma misma si? ¿Eso es lo que significa Libera tu Mente? ¿Liberando la programación de la mente subconsciente y convirtiéndote en alma pura?

Swaruu: Sí, convirtiéndote en pura alma-conciencia.

Gosia: ¿Las ideas preprogramadas en la mente también se llevan en el alma después de que morimos? ¿A base de eso estamos actuando después en nuestra próxima vida? ¿Creando realidad basada en esas ideas mentales programadas de experiencias de vida anteriores? Así que el alma retiene la programación mental después de la muerte, ¿no?

Swaruu: Sí, llevas muchas de esas ideas preprogramadas, porque también están creando tu alma. Es por eso que es tan peligroso morir con ideas equivocadas, porque "se hacen realidad" en el otro lado. Influyen en tu regreso. Esas ideas son la Matrix. Y no hay necesidad de un "guardián arcontico" en el otro lado para obligarte a reencarnar porque todo lo que necesitan los arcontes son tus propias ideas de culpa, arrepentimiento y rencor sin resolver para persuadirte a reencarnar para "tratar de pagar el karma" o para tratar de hacerlo "bien" la próxima vez.

Gosia: ¿Cuándo podemos reconocer que finalmente somos Alma Pura y liberamos nuestra mente? ¿Es incluso posible dentro de la Matrix ... incluso en la Matrix Original?

Swaruu: Cuando reconoces que eres libre y aprendes a confiar en ti mismo en esto. Cuando sabes internamente que eres Fuente y como tal eres libre. Cuando reconoces que la Matrix también es Fuente y aceptas el bien y el mal como parte de la Fuente. Cuando reconoces que no hay bien sin mal y viceversa. Cuando ves que no puede haber un blanco sin un negro. En resumen, eres libre cuando aprendes a trascender la dualidad. Es posible y factible desde cualquier punto. Solo tener que aceptarte a ti mismo como espíritu y cuerpo en un mundo material percibido. No como opuestos, sino como parte de lo mismo.

Gosia: ¿Un alma se encarna directamente de la Fuente o sigue rebotando de una existencia a la siguiente? Si es una señal ... realmente NO ENCARNA como lo entiendo. Simplemente sigue PERCIBIENDO. No es como si fuéramos una bola de energía fantasmal flotante ... y luego decidimos entrar al cuerpo.

Swaruu: Sí. Pero, de nuevo, la Fuente es todo lo que hay. Es solo una cuestión de perspectiva. La idea de volver a la Fuente es solo una expresión para ayudar a la comprensión, porque la Fuente no tiene lugar, simplemente lo es por lo que "Regresar a la Fuente" es solo un cambio de estado mental, un cambio en la

frecuencia de la percepción. Eso es un cambio en tu punto de vista. Puede experimentarse a sí misma como una bola de luz, o como un fantasma. Es la Fuente, puede ser lo que quiera, y ES todo lo que quiere ser también.

Gosia: ¿Qué podemos decir a la gente que dice: no hay manera de saber que somos el alma inmortal?

Swaruu: Voy a responder con otra pregunta. ¿Qué más podríamos ser?

Gosia: Polvo que desaparece después de morir.

Swaruu: Eso es materialismo, reduccionismo y determinismo.

Gosia: ¿Hay alguna prueba del alma inmortal?

Swaruu: No en 3d no, supongo que no. Pero nuevamente, no puede tener una prueba 3D para algo que trasciende a 3D o, de lo contrario, lo reducirá a conceptos 3D que no lo describan. La respuesta es observar todo a la vez. Y viendo que no puede ser de otra manera. A partir de 5d, recuerdas quién eras, por lo que no tienes ninguna duda. Este dilemma está solo en 3d.

Gosia: si ¿Es posible CONTENER el alma ... la señal? Algunas personas dicen que esto es lo que hacen los ET negativos. Creo que lo mencionaste en uno de tus papeles.

Swaruu: Sí, pero no está "contenido" como en un frasco. Sólo está "contenido" como tu detienes la atención de una audiencia. Cuando el "payaso" ya no es divertido, la conciencia simplemente desaparecerá. Está "contenido" porque "piensa" que quiere quedarse. Porque permanecer de alguna manera puede servir a su propio propósito de expansión, ya que "piensa" le da la experiencia que desea. "Entretenimiento".

Gosia: Y después de la muerte. ¿No hay arcontes oscuros en algún lugar allá afuera atrayéndonos y reteniendo nuestras almas en algún lugar?

Swaruu: Hay. Pero, de nuevo, depende de la frecuencia de cada alma. Si uno es libre no los encontrará. Es el alma la que manifiesta su realidad, tanto encarnada como después de la muerte (incluso más rápido).

Gosia: Entiendo. Tuve esta pregunta: si alguien no cree en la reencarnación, ¿no reencarnará? Creo que hablamos de eso antes. ¿Dijiste que si un ateo no cree en nada, entonces él o ella probablemente volverán a la Fuente?

Swaruu: Cuando estés manifestando tu propia realidad, si eres un cristiano, encontrarás a San Pedro y Jesús. Si eres un musulmán, encontrarás a Alah. Si crees en "el gato cósmico", encontrarás al gato cósmico.

Gosia: ¿Y si nada? ¿Experimentarás la nada?

Swaruu: Entonces nada. Pero, tanto los que piensan que no creen en nada o los que no creen en la reencarnación. Sus creencias no son tan profundas en comparación con todo el "equipaje" anterior que su alma lleva con ellos. Así que sí creen en algo. Y los que no creen en la reencarnación se reencarnan de todos modos.

Gosia: ¿Y en qué se encarnan los animales ...? Ellos no tienen creencias verdad?

Swaruu: ¡Por supuesto que tienen creencias! Son personas, son alma, son Fuente.

Gosia: ¿Tienen los animales un alma --- una señal de la Fuente? Y si es así ... ¿se acuerdan después también?

Swaruu: Sí, todos la tienen. Son personas, no hay diferencia. Y lo recuerdan, pero incluso en 5d es un poco más difícil de detectar o percibir eso, ya que no hablan tanto. Tienes mucha telepatía con ellos, especialmente las mascotas. Y también te das cuenta de que una mascota desaparecida puede volver a verte más tarde. Como otra mascota. Simplemente lo sabes, ya que muestra los mismos patrones de comportamiento y te hace las mismas cosas que el otro. Complicado, pero es ampliamente aceptado que se reencarnan y tienden a seguirte. Quiero decir, ¿por qué no? Tu también tienes la tendencia de seguir a las mismas personas encarnación tras encarnación.

Gosia: ¿Cómo encuentra el alma el camino para seguir a la misma persona? Si es una señal? ¿Cómo una señal encuentra otra?

Swaruu: Sigue la señal. No hay tiempo. Simplemente vas a donde tu frecuencia te lo indique. Y eso incluye a otras personas.

Gosia: ok ¿Por qué un fractal-señal-alma solo es consciente de un "vehículo" a la vez? ¿Por qué no estoy consciente de mi novio en este momento? ¿De dónde es esa limitación? Porque siento que PUEDO estar ahí ... pero algo me bloquea. Siento que lo soy todo, pero por alguna razón, solo soy consciente de mi campo de observación individual solamente. ¿Qué causa eso?

Swaruu: 3d te limita. 5d también, pero cuanto más alto vayas, más contacto tendrás con los otros fragmentos de la fuente. La empatía crece y también tu capacidad para tener una conexión telepática con otra persona. La conexión telepática está siendo consciente del otro como tu. Y podrías "ser" tu novio al mismo tiempo que estas siendo tu.

Gosia: Exactamente. Recuerdo algo así. Y es una sensación irritante no poder eliminar esta limitación.

Swaruu: Eso es lo que es sí. Pero en 5d y más se disuelve cada vez más, es también por eso que no puede haber maldad en las dimensiones superiores, porque todo lo que haces se vuelve bastante obvio que te lo estás haciendo a ti mismo. Y yo definiría el mal, como la tendencia a herir o ser autodestructivo. Y ahora, desde el punto de vista ampliado, la idea de ser limitado, tener solo un punto de observación, también te brinda una experiencia única que nutre tu alma.

Gosia: ¿Cómo la nutre?

Swaruu: Ese tema podría llenar muchos libros. Pero en resumen, le da al alma un contraste con el que puede apreciar la polaridad, la dualidad. Entonces, si un Alma se encarna en una vida dura en la Tierra, ahora podrá apreciar una próxima vida amorosa en otro lugar. Pero esa necesidad de experimentar el contraste, la dualidad, se desvanece a medida que un alma gana experiencia y ya no la necesita. Es solo una etapa.

Gosia: Interesante. ¿Y qué significa cuando dicen alma vieja y alma joven?

Swaruu: Alma vieja: Muchas definiciones. Pero digamos que es un alma que ha tenido muchas encarnaciones en lo físico, por lo que conlleva mucha experiencia anterior. Experiencia acumulada a lo largo de toda su vida. Así que su forma de percibir la realidad es muy diferente y con mucho más detalle que la de una joven, que apenas está comenzando su viaje y que solo ha tenido algunas encarnaciones en la fisicalidad. Al conectar esto con la pregunta anterior, un alma joven puede necesitar la percepción de dualidad cuando una antigua no lo necesita.

Gosia: ¿Entonces el joven viene más directamente de la Fuente? ¿O de otros Ds? 7, 8, etc?

Swaruu: Sí. O también se puede decir que un joven solo está comenzando su proceso de acumulación de experiencia y conocimiento. Sólo está empezando a construirse. Como dijimos anteriormente, un alma se construye no lo recibe. Así que un alma joven está en una etapa temprana de construcción.

Gosia: ¿De alguna manera se podría decir que es mejor ser alma joven porque el viejo tiene mucha programación y podría ser más difícil soltarla? Lo que construye ... también programa el alma no. ¿Y no siempre de una manera positiva?

Swaruu: Sí, pero al mismo tiempo diría que la programación es un problema solo en una "etapa intermedia". Cuando trasciendes esa etapa y estás aún más avanzado, eres consciente de esa programación. Así que tienes la tendencia a saberlo mejor e incluirlo. Es decir, ya no es un problema porque aceptas ese hecho y también puedes aceptar otra programación contraria a la primera. Y con suficiente conciencia, trasciendes toda la programación, ya que eres consciente de todo esto. Pero ese equipaje ocurre y la gente queda atrapada en su encarnación después de la encarnación. Eso es exactamente lo que está sucediendo en la Tierra.

Gosia: Entiendo, tiene sentido ok. Otra pregunta. ¿Las plantas y los minerales tienen

alma? ¿Planetas? ¿Naves?

Swaruu: En el caso de plantas y organismos vivos, sí. Los minerales, al igual que los cristales, son seres de una dimensión. Ellos son, y eso es todo. No tienen noción de espacio y tiempo, de inclusión o separación, simplemente son. El resto preferiría no llamarlo "alma" sino conciencia.

Gosia: Pero alma y conciencia era lo mismo no?

Swaruu: Sí ... y aunque todavía lo mantengo, todavía siento una sutil diferencia entre esos dos. Pero sí definitivamente son lo mismo. Difícil señalar una diferencia sutil.

Gosia: ¿No dirías que el Alma es más consciente de sí misma? ¿Y la conciencia es más bien un campo inclusivo tal vez? Simplemente estar?

Swaruu: ¿Más consciente que la conciencia misma? Suena como una contradicción en los términos.

Gosia: jaja si.

Swaruu: Es difícil de definir. Preferiría seguir tomándolos como lo mismo.

Gosia: ¿Y cómo llamas a un alma en tu idioma? Porque dijiste que el alma es un término un poco religioso.

Swaruu: Set'ha'ya

Gosia: Suena bonito. Qué significa eso?

Swaruu: Algo así como "esencia eterna".

Gosia: Ok, gracias. ¿Y los reptilianos tienen alma? ¿Otros seres negativos?

Swaruu: Sí. También son fuente. Están muy separados, pero siguen siendo fuente.

Gosia: De acuerdo. ¿Y cómo entra el alma en el cuerpo?

Swaruu: Hay mucho más de lo que es un organismo en su conjunto que solo lo que ves como "cuerpo", eso es solo la parte 3D. Lo que quiero decir es que no veo separación entre cuerpo y alma. Ambos son simultáneamente. El cuerpo es solo parte del alma. No del todo aparte del cuerpo. Se dice que el cuerpo es ... sólo un vehículo para el alma.

Ok, parcialmente cierto ... pero, de nuevo, el cuerpo llega a ser como una representación material del modelo del alma. Lo que quiero decir es que no hay alma en un lado y cuerpo en el otro. Eso es sólo otra ilusión. Dicho esto ... La respuesta que estás buscando es: La glándula pineal. Y el resto del cerebro es el traductor que introduce la fisicalidad 3D, algo de dimensiones más altas.

Gosia: Ok entendido Y ahora mi pregunta es ¿CUÁNDO "entra" al cuerpo? ¿Cuándo durante el embarazo?

Swaruu: Entre la segunda y la tercera semana de formación.

Gosia: ¿Entonces no se recomienda el aborto después de eso?

Swaruu: Eso es correcto.

Gosia: ¿El aborto es ético?

Swaruu: Antes de ese tiempo es ético. No hay problema, después de ese tiempo es un problema. Sin embargo, en la Tierra hay tantos factores en juego que no podría atreverme a decir que no está bien abortar en ciertas circunstancias.

Gosia: ¿Problema? ¿por qué?

Swaruu: Porque objetivamente después de la 3ª semana, el aborto es un asesinato, por eso es un problema ético. Pero insisto, en la Tierra es tan complicado que no condenaría a nadie por ello.

Gosia: ok Arriba mencionaste: La respuesta que estás buscando es: La glándula pineal. ¿Quieres decir que el alma entra allí? Pero no hay separación de cuerpo y alma como dijiste. Así que no puede "entrar".

Swaruu: Funciona a través de la glándula pineal como la parte que podemos detectar como la que lo está haciendo, más claramente con un punto de vista científico físico solamente. Aquí hay dos puntos de vista, no una contradicción. Alma incluye todo el cuerpo si, pero la energía más fuerte se detecta allí, eso es todo.

Gosia: ¿Entonces es bueno meditar enfocándose allí?

Swaruu: Sí. Te ayuda a entrar en tu núcleo. Como una intención.

Gosia: ¿Puede existir un alma sin el "vehículo"? ¿En un éter puro? No "contenedor"?  
¿Como un modelo puro?

Swaruu: Sí, lo es y es su "hábitat" natural. Está en "contenedores" solo como punto de atención.

Gosia: Ok .... ¿Y qué es Alma Entrante? ¿Cómo puede una señal ' - alma - entrar en el Alma-Cuerpo ya existente?

Swaruu: Eso es porque el cuerpo en 3D se parece mucho a la "materia dura", por lo que los cambios ocurren lentamente allí. El cuerpo para recibir una nueva alma tiene que ser compatible en frecuencia con la nueva alma. Y muchas veces no es completamente compatible, por lo que el sujeto puede ser abducido para realizarse un procedimiento para mejorar la compatibilidad. Esto se hace con una frecuencia de alta energía, específica de ese cuerpo, y esto cambia su frecuencia total, utilizando el principio de frecuencia dominante.

Gosia: Ok, ¿y cómo puedes definir un Alma Entrante? ¿Y a dónde va la que sale?

Swaruu: Un cuerpo en este caso es como un auto. La primera alma creció en el, en el cuerpo. Y luego lo deja vacante y entra un nuevo. Ahora hay otra persona en el cuerpo. Como haber comprado un "coche usado".

Gosia: ¿Por qué sucede? ¿Por qué no puedo un alma nueva simplemente ir al nuevo bebé y crecer como todos los demás?

Swaruu: Porque el alma original no quiere continuar encarnada, pero está dejando un buen cuerpo sano. Entonces no programa un "accidente" o algo así para dejar el mundo físico. También porque arruinaría la experiencia de los seres queridos de esa persona que tiene que pasar por la pérdida. Y la "nueva alma" no quiere vivir toda la experiencia de ser un bebé, crecer, la "pubertad" (qué desastre), solo quiere entrar como adulto y hacer lo suyo.

Gosia: Ao, ¿por qué tantas personas se suicidan? ¿Por qué no llamar a otra alma?  
¿En qué nivel de su conciencia hacen ese acuerdo con la nueva alma?

Swaruu: Porque no es parte de su experiencia acordada. El Alma Entrante hizo un acuerdo con el alma saliente antes de encarnar. Es su plan, se conocen. En el caso del suicidio es más complicado, porque es el caso del peor escenario posible de todas las líneas de tiempo de una persona determinada. Y aunque el suicidio es solo otra salida como cualquier otra, el problema es que la propia programación de las personas hará que el suicidio sea un problema en el otro lado porque verá que el hecho de haberse suicidado no alivió el dolor, lo empeoró. Y esta vez él o ella no pueden resolver el problema porque ya están muertos ... así que deciden volver a entrar a la misma vida y tratar de hacer las cosas "bien" una vez más.

Gosia: Entiendo. Y hablando teóricamente, si quisiera salir del 3D pero no morir para mi familia, por ejemplo, ¿puedo recibir un alma entra aquí? ¿Para que mi familia pueda seguir estando aquí conmigo?

Swaruu: Es posible que sí. Podrías, pero entonces se supone que eso es un acuerdo hecho antes de encarnar.

Gosia: ¿E incluso si no hubiera hecho ese acuerdo? ¿Todavía puedo hacerlo ahora?

Swaruu: Es posible que sí. El problema es que desde el 3D es difícil comunicarse con alguien interesado, y hay demasiados negativos allí, por lo que no es conveniente, es probable que solo te "roben" o seas "asaltada" astralmente. Allí, en la Tierra, los únicos interesados en intercambiar tu cuerpo son los negativos. No quieres que tu cuerpo, aunque tu ya no estés allí, sea utilizado para un robo o para la pornografía o algo horrible así.

Gosia: No, no me gustaría. Ok, y cambiando un poco el tema. ¿Qué pasa con los cuerpos etéricos, cuerpos astrales, cuerpos mentales ... la gente dice que tenemos tantos "cuerpos"? ¿Cómo se relaciona con el alma?

Swaruu: Veo todo eso como una proyección mental de los humanos encarnados. Es

como las subdivisiones de la totalidad en densidades, como 1d, 2d, 3d, 4d, 5d, etc., cuando todo es uno. Entonces, todos esos términos describen una unidad, una cosa, aspectos, si lo deseas, pero es toda una Fuente.

Gosia: ¿Pero existen? Por ejemplo, Cuerpo astral ... Experimenté DEJAR mi cuerpo durante el sueño. Me desperté y me estaba separando. ¿Qué fue esa separación? ¿Se fue mi alma saliendo? Mi cuerpo astral?

Swaruu: Tú alma, como la Fuente, viajando astralmente. Consideralo más como lo que está haciendo, no como lo que es. Es más como que el alma está haciendo algo. No hay partes diferentes del alma o cuerpo, esto es solo humanos y su tendencia a diseccionar y reducir todo. Observe una gran tendencia en todo lo que digo en cada tema ... Suelo a ver todo incluido, como uno solo.

Gosia: Sí, siempre me doy cuenta de eso. Entonces, ¿qué hace el alma? ¿Cuándo se separa del cuerpo en un sueño?

Swaruu: Está cambiando su punto de atención.

Gosia: A que?

Swaruu: Hacia los reinos etéricos. Fuera de lo que el cuerpo puede darte como una experiencia.

Gosia: ¿Por qué hace eso?

Swaruu: Descansar de estar dentro de la percepción limitada del cuerpo. ¡Cada vez que duermes haces eso! Es solo dentro de las etapas REM cuando recuerdas porque estás cerca de despertarte. Las otras etapas en las que tu cerebro no mostró actividad en el monitor de EEG es porque no hay nadie en casa, tu alma está muy lejos del cuerpo en otro ámbito.

Practica atravesar paredes en tu imaginación. Hazlo constantemente y lo harás mientras duermas. Me encanta. Cuando estoy dormida muchas veces estoy completamente consciente de que estoy durmiendo y hago todo tipo de locuras. Como atravesar paredes y arrojar mis pantuflas en un pantano hasta donde puedo tirarlas ... después de todo, cuando despierte, volverán junto a mi cama.

Gosia: si exactamente! ¿Por qué vuelven? Recuerdo haber cambiado una mesa o algo en mi habitación ... para ver qué pasa cuando me despierto. Como una prueba. Pero cuando despierto ... ¡está de vuelta a donde estaba! ¿POR QUÉ?

Swaruu: Porque mientras duermes, estás en otro reino, (otro solo como referencia, ya que todo es producto de tu conciencia mental).

Gosia: También ... ¿cómo podemos tirar zapatillas o mover la mesa si estuviéramos en estado etérico o no pudiéramos mover objetos físicos?

Swaruu: Porque esas zapatillas son solo una proyección de tu mente. Tú creas todo en tu cabeza. No hay un mundo exterior, todo es producto de tu conciencia. Y puedes mover objetos duros. Se llama Poltergeist cuando se hace involuntariamente y se llama Telekinesis cuando se hace voluntariamente.

Gosia: Creo que también es posible ir en el tiempo, ¿verdad? ¿Tus de mundos paralelos?

Swaruu: Sí, puedes y lo haces todo el tiempo.

Gosia: Hmm... y Sobre el tema de soñar. ¿POR QUÉ DORMIMOS? Los animales , nosotros, todos durmiendo. ¿Para qué?

Swaruu: Porque el cuerpo necesita recargarse y regenerarse, y tu alma necesita un descanso en los reinos superiores a donde pertenece. ¡Es un trabajo duro encarnar!

Gosia: Y quién programó tener que dormir? Nosotros, las almas? ¿De los reinos superiores?

Swaruu: Lo hiciste, sí.

Gosia: ¿Por qué simplemente no programamos NO CANSARSE DE SER INCARNADOS?

Swaruu: Puedes, no estar cansado, y muchos no lo son. Pero TU eligiste estar en ambos mundos, y estar en el éter para descansar de vez en cuando.

Gosia: ¿Y los sueños? ¿Por qué soñamos? ¿Por qué la mente crea historias?

Swaruu: No son "sueños" como tales. Son realidad y lo que experimentas en esos reinos superiores. Mientras estás en un "sueño" que se convierte en tu realidad objetiva, lo estás manifestando para ti mismo como un reflejo de lo que tienes dentro, tus pensamientos y tus problemas. Entonces, si sueñas cosas normales como conducir, hablar con la gente, no poder encontrar un "baño" o caminar descalzo, solo estás proyectando y manifestando eso como tu realidad mientras "sueñas" porque eso es lo que tienes en mente porque acabas de llegar allí del mundo material 3d. Pero muy bien podrías soñar o manifestar cualquier cosa. Así que observa tus pensamientos justo antes de irte a dormir. La mente crea historias porque es lo mismo que cuando creas pensamientos. Mientras estás despierto, estás constantemente ordenando las cosas. Mientras duermes, haces lo mismo, pero ahí se manifiesta lo que piensas, porque estás en un reino superior donde tus pensamientos y deseos se manifiestan mucho más rápido que en el reino súper denso 3D. Y lo que pasa en tus sueños, eres tu mismo es el único que realmente puede interpretar un sueño con precisión.

Gosia: Estupendo, entiendo mucho mejor todo este tema aunque siempre con mas preguntas. Gracias Swaruu!

Swaruu: Hablaremos mas. Estoy aqui a ayudar. Gracias a ti y hasta pronto!